

Le coin des petites annonces

Famille habitant rue Bernard Mazille recherche jeune fille pour garder 3 enfants à domicile. La personne employée sera déclarée. Tél : 02.54.45.19.24.

ÇA SE PASSERA

Le 18 Avril, l'Amicale organise la 2ème brocante du Quartier St-Georges. Celle-ci se déroulera comme l'an passé sur l'espace libre « Jacques Gabriel » rue Jacques Juteau, et si besoin, sur les rues Mazille, Dillard, Boudisseau.

Par avance, nous demandons aux riverains de bien vouloir nous excuser pour la gêne occasionnée lors de cette journée. Chacun peut y exposer. Le tarif est de 15 F le mètre linéaire avec minimum de 50 F payable sur place.

Les adhérents bénéficieront d'un tarif spécial (si vous n'êtes pas encore adhérent ou si vous n'avez pas renouvelé votre adhésion, vous pourrez le faire directement sur place). Pensez à vous munir d'une

pièce d'identité et des papiers de votre véhicule.

Le Lundi 24 Mai, un classique maintenant pour notre association, l'Amicale organise sa 3e randonnée pédestre. Rien de tel, un lendemain de fête, qu'un parcours de 6, 12 ou 18 km pour se dégourdir les jambes!!! Nous reprendrons les mêmes parcours que l'an passé à travers les Grouëts et la forêt de Blois avec un ravitaillement au rond-point de l'Hôtel Pasquier.

Il ne s'agit bien entendu pas d'une compétition, mais d'une simple balade avec tarif préférentiel pour les adhérents. Comme à l'accoutumée, vous ne terminerez pas

cette matinée sans avoir dégusté le(s) verre(s) de l'Amitié.

Le 19 Juin, l'incontournable manifestation de l'Amicale, sans aucun doute la plus appréciée des résidents du quartier, le traditionnel repas à l'occasion de la fête de la musique. Un pari à réaliser tous ensembles en 1999, dépasser la barre des 100 convives.

De plus, cette année, le responsable des animations nous a concocté diverses manifestations tout au long de l'après-midi (tournoi de pétanque pour les adultes, tournoi de foot pour les plus jeunes, et peut-être rencontre de foot adultes-adoslescents).

Une journée à ne manquer sous aucun prétexte.

Quartier d'Histoire

Voici le deuxième volet consacré à l'histoire de notre quartier (pour la 1ère partie, se reporter à la gazette n° 2).

Aujourd'hui, nous parlerons des rues et chemins qui évoquent le passé agricole de notre quartier.

Rue de la Taille aux Moines.

Les ermites rattachés à la chapelle (détruite en 1793) située au lieu-dit « St-Georges-Villeneuve » ont, durant plusieurs siècles, coupé et ramassé du bois dans la forêt de Blois qui s'est étendue sur une large partie de notre quartier jusqu'au milieu du XIX siècle.

Chemin de la Rote aux Anes.

Sentier très pentu descendant vers la Loire où passaient les ânes chargés des productions agricoles (fraises, grappes de raisin, etc...). Ces activités agricoles furent pratiquées sur notre quartier durant des siècles.

De nos jours, ce sentier part de la rue Albert 1er (à hauteur du Lycée Hôtelier dans le prolongement de la rue de la Taille aux Moines) et débouche sur la rue Ulysse Besnard au niveau du restaurant « L'Embarcadère ».

Ce sentier permet à pied ou en vélo d'être en quelques minutes au bord de la Loire pour une balade très agréable, notamment en période estivale.

Pris en remontant, il permet également de savoir si vous êtes bon marcheur !!!

Chemin de Crève-Coeur.

Appellation quelque peu poétique de ce chemin pentu partant de la rue Albert 1er et aboutissant près de la Loire.

Le parcourir, surtout dans le sens de la montée, fatigue le coeur des marcheurs, d'où son nom.

Ce chemin, très apprécié et très agréable à découvrir en famille fait parti du parcours de nos randonnées pédestres.

Le chiffre du trimestre

50 c'est le nombre des adhésions enregistrées au 31 mars. Tous les records sont battus. Mais nous pouvons faire beaucoup mieux, alors si vous souhaitez adhérer, reportez-vous sans plus attendre à la page 4.